

Mitteilung für Medien und Interessierte
(Version française en bas)

Kongo - welche Zukunft?

Zwei Vortrags- und Diskussionsveranstaltungen - am 13.3. in Fribourg und am 15.3. in Zürich - geben Gelegenheit, sich aus erster Hand kompetent über die aktuelle Situation und die Zukunft im Herzen Afrikas zu informieren sowie Einschätzungen auszutauschen.

Seit in der Demokratischen Republik Kongo (DRK) Ende Dezember 2018 Präsident Felix Antoine Tschisekedi Tshilombo an der Urne die Macht von Joseph Kabila Kabange übernahm, hat das Medieninteresse an dieser Weltgegend abgenommen. Keineswegs abgenommen hat das Interesse am wirtschaftlichen Potenzial dieser Region, das Akteure aus allen Weltgegenden anzieht.

Zwei ausgewiesene Experten werden diese Dynamiken am Beispiel der ostkongolesischen Region Kivu-Maniema illustrieren:

- **Charles Nalwango** von Alliance Kivu ist ein bewegter Zivilgesellschaftler mit Vergangenheit im Bergbaugeschäft,
- **Josaphat Musamba** ist Doktorand im konfliktwissenschaftlichen Bereich und arbeitete u.a. auch schon in Expertengruppen der Vereinten Nationen.

Wann & Wo?

- Fribourg : Africanum, Route de vignettaz 57, vendredi 13 mars 2020 à 18h 30
- Zurich : Autonome Schule Zürich (ASZ), Sihlquai 125, dimanche 15 mars 2020, 17h

Veranstalter

Die beiden Veranstaltungen sind organisiert vom *Aufbauverein Sozialobservatorium Süd Kivu (OSSK)* mit Sitz in der Schweiz. Dahinter steht eine Initiative zur feinmaschigen Beobachtung des sozialen Wandels in der Provinz Sud Kivu (RDC). Dies erfolgt durch Lokaljournalisten und andere Verbindungsleute. Mehr dazu unter http://h-connect.ch/index.php?id_rub=4&id_intro=34&site=intro&lang=de

Kontakt:

Für Medienanfragen und allgemeine Anregungen:

Hansueli Homberger, +41 79 635 99 71, info@h-connect.ch

Communiqué aux médias et intéressés

Congo - quel avenir?

Deux soirées avec présentations et discussions – le 13 mars à Fribourg et le 15 mars à Zurich – donneront une occasion unique pour s’informer de main compétente sur la situation actuelle et des perspectives au plein cœur de l’Afrique. L’échange entre experts et cercles intéressés est un autre élément à l’agenda.

Depuis l’élection présidentielle en République démocratique du Congo (RDC), qui a eu lieu fin décembre 2018 et qui a vu le président Felix Antoine Tshisekedi Tshilombo succéder à Joseph Kabila Kabange, le focus médiatique sur la région a diminué. Cependant, cette région reste convoitée par différents acteurs internationaux et locaux qui s’intéressent à son potentiel économique.

Deux experts qualifiés illustreront les dynamiques susmentionnées au travers de l’exemple du Kivu-Maniema à l’est de la RDC.

- **Charles Nalwango**, de l’Alliance Kivu, est une personnalité très engagée dans la société civile qui a travaillé dans le secteur minier.
- **Josaphat Musamba** est doctorant dans le domaine des études de conflits et a travaillé entre autres avec les groupes d’experts des Nations Unies.

Quand ? Où ?

- Fribourg : Africanum, Route de vignettaz 57, vendredi 13 mars 2020 à 18h 30
- Zurich : Autonome Schule Zürich (ASZ), Sihlquai 125, dimanche 15 mars 2020, 17h

Organisateurs

Les deux événements sont organisés par *l’Association d’instauration de l’Observatoire Sociale Sud Kivu (OSSK)* dont le siège se trouve en Suisse. L’initiative a pour but d’observer de manière détaillée les réalités sociales et leurs changements dans la Province du Sud Kivu en RDC. Elle est mise en œuvre par des journalistes locaux et autres personnes relais. Pour plus d’informations, consultez http://www.h-connect.ch/index.php?id_rub=4&id_intro=12&site=intro&lang=fr

Renseignements

Contact pour les médias et pour vos questions/suggestions :
Hansueli Homberger, +41 79 635 99 71, info@h-connect.ch